

PRESSEMITTEILUNG

Peter Oberthür etabliert Heise-Villa als neuen Ort der Kunst in Hamburg Bildhauer Paulo Neves lässt vor Gästen die Späne fliegen

Hamburg, 6. Dezember 2019. Starköchin Cornelia Poletto und Ex-Bahnchef Rüdiger Grube zeigten sich beeindruckt von den poetischen Werken des portugiesischen Bildhauers Paulo Neves, der aufgrund der großen Nachfrage am 4. und 5. Dezember 2019 zum zweiten Mal in der Eppendorfer Heise-Villa ausgewählte Werke präsentierte. Rund 100 geladene Gäste staunten bei Vinho Verde über Skulpturen aus Holz und Granit, mit denen der Portugiese zu den bekanntesten zeitgenössischen Künstlern seines Landes gehört. Unter den Gästen waren auch der Schauspieler Peter Heinrich Brix mit seiner Frau sowie Murat Gözay, Mitglied der Hamburger Bürgerschaft.

Heise-Villa bietet zeitgenössischen Künstlern neue Plattform

Peter Oberthür, bislang als Baurechts-Anwalt mit eigener Kanzlei bekannt, hat vor einigen Monaten gemeinsam mit seiner Frau Heidi Art Consult Hamburg gegründet, um seiner Leidenschaft – der Kunst – in Zukunft mehr Zeit zu widmen. „Ich möchte zeitgenössischen Künstlern, die in Deutschland noch wenig bekannt sind, eine Plattform bieten und Künstler und Kunstinteressierte zusammenbringen“, erklärt der begeisterte Kunstsammler Oberthür seine Motivation. Fünf bis sechs Ausstellungen pro Jahr planen die Oberthürs für die Heise-Villa in der Arnold-Heise-Straße 10. Bis zum Umzug in den Alten Wall war die Villa Sitz der Kanzlei Oberthür & Partner.

Kunst live erleben – Paulo Neves lässt die Späne fliegen

Seine Arbeiten befinden sich in Gärten, Empfangshallen und Privathäusern in Portugal, Spanien, Brasilien, Italien, Deutschland und Frankreich. In der Heise-Villa konnten die Gäste live erleben, wie Paulo Neves mit einer Flex und schwungvollen Bewegungen ein neues Werk aus Holz schafft. Rund 40 seiner virtuos gefertigten Arbeiten schmücken die 300 Quadratmeter Ausstellungsfläche auf zwei Etagen.

Bis Ende Februar 2020 verbleiben Paulo Neves Skulpturen in der Heise-Villa. Interessenten können sich zu einem individuellen Termin anmelden: Telefon 040 - 339 87 721 oder E-Mail: contact@art-consult-hamburg.de.

Kunst unterstützt soziale Projekte

Mit einem Teil der Kunsterlöse unterstützen die Oberthürs sozialen Projekte von Hamburger Stiftungen.

Über Art Consult Hamburg

Art Consult Hamburg wurde 2019 von dem Baurechts-Experten Dr. Peter Oberthür und seiner Frau Heidi, Innenarchitektin, gegründet. In regelmäßigen Abständen präsentiert das Ehepaar deutsche und internationale zeitgenössische Künstler in der Hamburger Heise-Villa in der Arnold-Heise-Straße 10. Besichtigungstermine können individuell vereinbart werden. www.art-consult-hamburg.de